

# 藤波こども園

令和6年度 園長だより No.2

令和6年4月26日

文責 澤 悦弘



旧 藤波幼稚園



現 藤波こども園

## 新年度 元気よくスタート

4月8日に始業式、4月9日に入園式を行い、子どもたちは新しい環境で仲良く、そして元気よく過ごしています。



乳児の部 入園式 (野上写真さん撮影)



幼児の部 入園式 (野上写真さん撮影)

乳児クラスに11名、幼児クラスに15名が入園し、全園児91名でスタートしました。入園式では保護者の方のひざの上や隣に座り、緊張感をたっぷり出している子どもや、担任からの呼名に元気よく返事をしている姿がありました。子どもたちにとっては未知の世界に飛び込むこととなりますが、これからの園生活を大いに楽しんでほしいです。

### 『主体性』と『思いやり』をめざして

朝の登園時は保護者の方と離れるのがつらく、泣く子どももいますが、しばらくするとお友だちと一緒に元気よく過ごしています。



藤波こども園では、0～2歳児の子どもたちは年齢別

のクラスで、3～5歳児の子どもたちは、午前中はたてわり集団(ホーム)のお友だちと過ごし、午後は年齢別の集団(クラス)のお友だちと過ごしています。

園でめざしたい子どもの姿を6点掲げていますが、その中でも特に次の2点を重点的に取り組んでいます。

- ・主体的に判断して行動すること
- ・他者への思いやりの心を持つこと

年齢の異なる子どもたちとの交流を通して、子ども同士が育ち合うことを願っています。



～新しい取組～

## 給食での当番活動



乳児は各保育室で、  
幼児はランチルームで  
ホームごとに集まり、給  
食を食べています。今  
年度、星・月組の給食

での新しい取組として、月組の子どもたちがテーブルを拭き、同じホームのお友だちのコップにお茶を注ぐことを始めました。月組の子どもたちはお兄さん・お姉さんになったことを誇らしげにやっているようです。縦割り活動に取り組む中で、年長の子どもにあこがれの気持ちをもちながら、自分たちの今後の姿に目標をもってこれればと思います。



## 卒園児が来園

### 「入学式に行ってきたよ」

3月に卒園した子どもたちが小学校の入学式を終えたことを報告にやって来ました。卒園して1ヶ月も経っていないのですが、ランドセルやランリュックを背負っている姿に成長を感じました。3月には小学校を卒業した卒園児も報告に来てくれていました。藤波で仲間や保育者と



共に過ごしながら感じたことを胸に、今後も成長されることを願います。

## PTA活動

### お世話になります

4月13日(土)に新役員さんたちが集まり、今年度のPTA活動について話し合っていました。広報誌の発行や奉仕作業などに加え、秋祭りについても話題となり、今年度も計画しようということになりました。役員さんには何かとお世話になりますがよろしく願います。また、みなさんにもご協力いただきますようお願いいたします。

前回の園長だよりでお知らせしましたPTA役員さんのお名前に1名抜けていました。訂正し、お詫び申し上げます。

会長	岸田 青澄	《敬称略》
副会長	川西 彩、山本 かおる	
庶務	木内 静栄	
会計	堀田 那津子	
広報	柳川 望、湊田 美絵、山崎 紗季	
研修	伊藤由紀子、辻 澪奈、村岡美和子	

### 【PTA講演会、保育参観】

令和6年6月14日(金)

13:00~14:30

講師： 佛教大学副学長

原 清治 先生

講演後、帰りの会やおやつを食べている様子を参観していただきます。

是非、ご予約に入れておいてください。

ゴールデンウィークが始まります。緊急時など、園に連絡がつかないときには私(園長)の携帯に連絡ください。

藤波こども園 0740-32-0329

園長 澤 悦弘 090-4563-7404